

第2回 リハビリテーション勉強会

テーマ『脳疾患とリハビリテーション①』

今年度から開始した業務後の勉強会。
これまで『リハビリテーション部勉強会』としていましたが、予想を
超えて、リハビリ部以外の部署の方にも勉強会に参加していただきました。
そこで、リハビリテーションに関わる幅広い分野を、より多くのスタッフの皆さん
と学べる場にしたいとの思いから『リハビリテーション勉強会』と
名称を変え、新たな気持ちで取り組むことにしました。

5月29日（木）、医局の横山葉子先生に
ご講義いただきました。
急性期病院から回復期病院にかけて、患者
さんはどのような経過を辿ってこられたの
か、そこに生じる患者さんの戸惑いや、
不安…。普段、病院の中で当たり前に患者
さんと接してきましたが、その患者さんの
背景には様々な感情や、想像を超えるよう
な辛い思いをもたれているのだと、とても
考えさせられました。



そしてただ「考えさせられた」だけ
ではなく「どのように患者さんに思
いを寄せるのか」、「不安を少しでも拭
えるようにリハビリを提供できるか」、
私たち一人ひとりが考えて行動しなけ
れば！と、心を新たにすることが
できました。

参加したスタッフみんなで、同じ思いをもち、入院してこられた患者さんの
ために動くことができる…そんなりハビリ部を目指していきたいと思えた勉強会
でした。

リハビリテーション部 吉田 久美香

次回勉強会は6月26日(木)の予定です！